

Geschätzte Interessentinnen und Interessenten

Nächste Veranstaltungen

Wir empfehlen Ihnen das interessante Rahmenprogramm der laufenden Ausstellung des BelleVue-Ateliers zum Thema «Paradies» und laden Sie herzlich dazu ein:

Am kommenden Samstag, 15. September, 17.00 Uhr, findet das Gitarrenkonzert «Schö a Deux» mit Noemi Locher und Esther Thommen statt. Wir freuen uns, dass wir im Rahmen des Musikfestivals «KlangBasel» zum ersten Mal mit dabei sind.

Am Montag, 17. September, 19.30 Uhr, zeigen wir den Film «After Life – Nach dem Leben» von Hirokazu Koreeda (Japan, 1998).

Wir öffnen das BelleVue bereits um 18.30 Uhr, damit man vor Filmbeginn die Ausstellung besuchen kann.

BelleVue-Atelier und Auftaktveranstaltung

Interessierte Fotografierende erhalten im Atelier die Möglichkeit, eine eigene Fotoarbeit zu entwickeln, die inhaltlich auf das Jahresthema abgestimmt ist. Die Fotoprojekte werden in monatlichen Bildbesprechungen fachlich begleitet und der Öffentlichkeit in einer Schlussausstellung präsentiert.

Am Mittwoch, 19. September, 19.30 Uhr, laden wir Sie zur Auftaktveranstaltung des BelleVue-Ateliers 2018/19 ein. Wir haben uns für das Thema «warten» entschieden.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!
Das BelleVue-Team



Fotografie: Henriette Zaugg, aus der Serie «Verwunschen»